
Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos ao Prefeito,  

Governador e às empresas Vivo 
e Energisa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  18 de julho,  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  5 
requerimentos. Confira a seguir:

Requerimento  73/2016 de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
do vereador Serginho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
quanto  a  disponibilização  dos 
sanitários existentes na Praça da 
Matriz para os munícipes.

“Apesar  da  existência  dos 
sanitários  na  praça,  os  mesmos 
encontram-se  fechados.  Em  se 
tratando de um local com vasto e 
constante  trânsito  de  pessoas, 
inclusive de crianças e cidadãos 
da  terceira  idade,  é 
imprescindível  a  disponibilização 
de  sanitários  para  utilização”, 
disse a vereadora Vilma.

O  requerimento  questiona  por 
qual  motivo  os  sanitários 
existentes  na  parte  inferior  do 
coreto estão fechados;  se existe 
prazo para que sejam abertos; e, 
caso voltem a funcionar, se serão 
designados  servidores  para  que 
os  banheiros  permaneçam  em 
bom estado de higiene e limpeza.

Requerimento  74/2016 de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações   quanto  a 
implantação  do  Sistema  para  a 
Infância  e  Adolescência  (SIPIA) 
no Conselho Tutelar, capacitação 
dos  conselheiros  tutelares  para 
operacionalizar  o  sistema, 
disponibilização  de  motorista  e 
combustível  para  a  viatura  do 
conselho,  além  da  reforma  do 
prédio  do  Conselho  Tutelar  do 
município.

O SIPIA é um mecanismo que foi 
criado  para  instrumentalizar  o 
exercício  da  função  de 
Conselheiro,  gerando  também 
informações  que  subsidiarão  a 
adoção  de  decisões 
governamentais  sobre  políticas 
para crianças e adolescentes.  É 
um  sistema  de  informática  que 
permite o registro e tratamento de 
informações sobre a promoção e 
defesas  dos  direitos 
fundamentais  previstos  no  ECA; 
por meio dele é possível produzir 
conhecimentos específicos sobre 
as  situações  concretas  de 
violação  aos  direitos  e  medidas 
de proteção.

“O Conselho Tutelar é de extrema 
importância  para  a  garantia  dos 
direitos  das  crianças  e 
adolescentes.  Em  nosso 
município,  os  conselheiros 
trabalham  arduamente  na 
prevenção  de  ocorrências  de 
ameaça e/ou violação dos direitos 
das crianças e jovens”, destacou 
o vereador Serginho.

Requerimento  75/2016 de 
autoria  da  vereadora  Professora 
Delmira, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Antian,  Elaine, 
Kátia  e  Paulo,  que  requer  à 
gerência  de  articulação  regional 
da  empresa  Vivo  informações 
quanto a dificuldade em utilizar a 
operadora entre os dias 27 e 29 
de junho, em nosso município.

Muitos  paraguaçuenses 
queixaram-se  de  que,  entre  os 
dias 27 e 29 de junho, o sinal da 
operadora  Vivo  foi 
constantemente  interrompido. 
“Não sabemos ao certo se tratou-
se  de  queda,  ausência  de  sinal 
ou  problemas  técnicos, 
justificando assim a apresentação 
deste  requerimento,  visto  que, 
somente poderemos 

cobrar  da  empresa  o  devido 
serviço  oferecido  ao  descobrir 
exatamente quais as causas que 
resultaram na situação ocorrida”, 
explicou a vereadora Delmira.

Requerimento  76/2016 de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura  de apoio 
dos  vereadores  Antian,  Elaine, 
Delmira  e  Paulo,  que  requer  à 
Energisa  informações quanto  ao 
procedimento  empregado  nas 
vendas  e  instalações  de  postes 
em nossa cidade.

“Há mais de dois anos cidadãos 
paraguaçuenses  em  pontos 
específicos da cidade lutam pela 
iluminação  de  algumas  ruas  ou 
trechos. São várias as indicações 
feitas  e  a  justificativa  do  Poder 
Executivo  é  de que  o município 
não  pode  pagar  pelos  serviços 
antes  que  os  mesmos  sejam 
feitos,  ou  seja,  o  município  não 
pode  pular  fases,  antecipar  a 
receita.  Com  esta  situação,  os 
cidadãos  não  estão  tendo  seus 
pedidos  atendidos,  e  as 
respostas  obtidas  com  este 
requerimento farão com que nós, 
vereadores,  consigamos divulgar 
dados precisos e concretos. Caso 
se confirme as dificuldades entre 
contratações e finalizações, peço 
em  nome  dos  cidadãos 
paraguaçuenses  que  esta 
honrada empresa reavalie, se for 
o caso, a forma de parceria com 
os municípios, para assim, juntos, 
podermos atender melhor e com 
maior  presteza  aqueles que são 
os  maiores  interessados,  os 
munícipes”,  disse  a  vereadora 
Kátia.
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Requerimento  77/2016 de 
autoria  da  vereadora  Professora 
Delmira, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Antian,  Elaine, 
Kátia  e  Paulo,  que  requer   ao 
governador  do  Estado  de  São 
Paulo,  Geraldo  Alckmin, 
informações  quanto  às  obras 
necessárias  para  melhorias  da 
ponte  sobre  o  Rio  Capivara,  na 
estrada municipal Otávio Moço.

O tráfego de veículos pela ponte 
sobre  o  Rio  Capivara,  nas 
proximidades  do  distrito  de 
Roseta, é perigoso e oferece alto 
risco de acidentes, visto que, por 
ser  a  ponte  estreita,  a  mesma 
somente permite a passagem de 
um automotor  de cada  vez.  Por 
tratar-se  de  região  basicamente 
sucroalcooleira,  é  frequente  o 
trânsito  de  caminhões  e 
treminhões,  transportando  cana-
de-açúcar, além de carros, motos, 
carroças,  cavalos,  bicicletas  e, 
inclusive, de pedestres.

“Em  dezembro  de  2014,  em 
conversa  informal  com 
Governador  do  Estado,  que 
esteve  presente  em  nosso 
município  para  a  entrega  do 
primeiro  lote  de  residências  do 
Conjunto  Residencial  Dona  Lina 
Leuzzi,  ao  relatar  a  situação  da 
ponte,  soube  que  já  era  de 
conhecimento  do  governador  a 
necessidade  da  realização  de 
obras, pois já passara pelo local 
e, assim, garantiu empenho para 
uma  breve  solução.  Somos 
sabedores  de  que,  por  tratar-se 
de  uma  estrada  vicinal,  a 
competência  é  do  Poder 
Executivo Municipal, porém, o Sr. 
Prefeito  já  encaminhou  vários 
pedidos  e  aguarda  repasses  de 
recursos  estaduais  para  a 
execução das obras”,  explicou a 
autora, vereadora Delmira.

O  requerimento  questiona  ao 
Governador  do  Estado  de  São 
Paulo  se  existem  estudos 
objetivando a realização de obras 
na  citada  ponte;  e,  sendo  a 
resposta positiva, qual a previsão 
para o início das obras.

Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (18) os vereadores 

apresentaram 10 indicações. 

Indicação  102/2016  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  que 
indica  ao  presidente  da 
Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo, Prof. Dr. Fernando 
Capez,  apoio  político  na 
aquisição de duas viaturas e uma 
motocicleta  para  renovação  da 
frota  da  Guarda  Municipal  de 
Paraguaçu Paulista.

Indicação  103/2016  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao Prefeito Municipal a instalação 
de redutores de velocidade na Av. 
Sete de Setembro, entre as ruas 
Prefeito  José  Deliberador  e 
Nicolau  Giudice,  nas 
proximidades do nº. 1794, na Vila 
Athaíde.

Indicação  104/2016  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao Prefeito Municipal a instalação 
de redutores de velocidade na Av. 
da Liberdade,  e  ruas  Filipinas  e 
Honduras,  todas  localizadas  no 
Conjunto Habitacional Dona Lina 
Leuzzi.

Indicação  105/2016  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao Prefeito  Municipal  a troca de 
lâmpadas  e  manutenção  da 
iluminação pública no distrito  de 
Conceição de Monte Alegre.

Indicação  106/2016  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao  deputado  federal  Nelson 
Marquezelli  empenho  político 
para a disponibilização de verba 
destinada  ao  Hospital  de 
Caridade  Santa  Casa  de 
Misericórdia  de  Paraguaçu 
Paulista,  para  custeio  das 
atividades.

Indicação  107/2016  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
ao deputado estadual Ed Thomas 
empenho  político  para  a 
disponibilização  de  verba 
destinada  ao  Hospital  de 
Caridade  Santa  Casa  de 
Misericórdia  de  Paraguaçu 
Paulista,  para  custeio  das 
atividades.

Indicação  108/2016  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal   a 
substituição  de  lâmpadas  na 
quadra  de  esportes  da  Escola 
Prof.ª. Ivony Affini Matheus.

Indicação  109/2016  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instalação de um sarjetão na Rua 
Manoel  Conde,  quase  esquina 
com  a  Rua  José  Bonifácio,  na 
Vila Marim. 

Indicação 110/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Banco  Itaú  S/A  de 
Paraguaçu  Paulista  a 
disponibilização  de  um  número 
maior  de  cadeiras  na  área  de 
espera  da  agência,  para  maior 
comodidade dos clientes.

Indicação 111/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal e 
à  diretora  do  departamento 
municipal de saúde a implantação 
de  banco  de  sangue  na  Santa 
Casa  de  Misericórdia  de 
Paraguaçu Paulista.
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Aprovados

Câmara autoriza créditos para  
atividades do Executivo

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão 
Ordinária  realizada  na  segunda-
feira  (18)  aprovou  dois  projetos 
de  lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz.

Projeto  de  Lei  86/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar  ao 
Gabinete  do  Prefeito,  para 
manutenção  do  Corpo  de 
Bombeiros,  no  valor  de  R$ 
98.810,39. 

Projeto  de  Lei  87/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar ao departamento de 
saúde,  para  manutenção  da 
Implementação UBS, Assistência 
Farmacêutica,  Ambulatório  de 
Especialidades  e  Ações  de 
Epidemiologia. Os créditos têm o 
valor total de R$ 247.361,01.

Vereadores em Sessão Ordinária

Sessão Extraordinária

Câmara aprova diretrizes 
orçamentárias e créditos para 

departamentos municipais

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada na tarde de sexta-feira, 
22  de  julho,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou dois projetos 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr. Ediney Taveira Queiróz.

Projeto  de  Lei  62/2016,  que 
dispõe  sobre  as  diretrizes 
orçamentárias para elaboração e 
execução  da  Lei  Orçamentária 
para  o  exercício  de  2017.  O 
projeto obteve 7 votos favoráveis, 
3 contrários e duas ausências. 

A Lei de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO)  foi  criada  para  que  se 
estabelecessem  as  metas  e 
prioridades  da  Administração 
Municipal  para  o  próximo  ano, 
dispondo sobre  as  despesas  de 
capital,  alterações  na  legislação 
tributária,  bem  como  orientar  a 
elaboração  da  Lei  Orçamentária 
Anual,  financeiramente 
quantificadas  e  estimadas 
provisoriamente

A LDO não se limita, no entanto, 
a  definir  somente  metas  e 
prioridades  do  Governo 
Municipal, mas também orienta a 
elaboração da lei orçamentária e 
estabelece  critérios  e  medidas 
para a Administração ao elaborar 
o  seu  orçamento  anual.  É  a 
demonstração do que vai ser feito 
durante  o  ano  a  que  se  refere, 
dirigindo o orçamento anual para 
a concretização da proposta.

Projeto  de  Lei  88/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
287.494,31,  destinados  a 
diversos  departamentos,  para 
manutenção  de  serviços  de 
Gabinete, Junta Militar,  diretorias 
de  departamentos,  UBS,  ações 
de  epidemiologia,  suporte 
administrativo,  proteção  social, 
CREAS,  e  divisão  de  trânsito  e 
limpeza pública.

Extraordinária

Câmara aprova créditos para 
departamentos municipais

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada na tarde de terça-feira, 
26  de  julho,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou dois projetos 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr. Ediney Taveira Queiróz.

Projeto  de  Lei  90/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  créditos 
adicionais  especial  e 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
291.006,26,  destinados  ao 
departamento  de  assistência 
social,  para  manutenção  da 
diretoria  de  assistência  social, 
IGD-BF,  CRAS,  Proteção  Social, 
CREAS, IGD-SUAS e Serviço de 
Convivência e Fortalecimento de 
Vínculos.

Projeto  de  Lei  91/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar  a  todos  os 
departamentos,  para 
manutenção/execução  de 
atividades,  projetos  e  operações 
especiais.  Os  créditos   têm  o 
valor global de R$ 41.771.313,93.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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